



Kinderland Niederkalbach

Unsere Kindertagesstätte ist eine kommunale Einrichtung in Kalbach/ Niederkalbach unter der Trägerschaft der Gemeinde Kalbach. Wir betreuen und fördern Kinder von 2 Jahren bis zur Einschulung. Wir möchten Ihnen als Eltern bei der Erziehung Ihrer Kinder als kompetente Partner zur Seite stehen und Sie auf dem Weg bis zur Einschulung Ihres Kindes begleiten.

Bei all unserem pädagogischen Tun steht die Wertschätzung des Kindes in seiner Einzigartigkeit und die ganzheitliche, gemeinschaftliche Förderung im Vordergrund, ohne das Kind als Individuum aus dem Auge zu verlieren.

Da wir die Erziehung als gemeinschaftliche Aufgabe sehen, liegt uns die Zusammenarbeit mit Ihnen als Eltern und die gemeinsame Zielsetzung besonders am Herzen. Der Unterschied zum Elternhaus besteht darin, dass Ihr Kind hier bei uns in der Gruppensituation betreut wird. Daraus ergeben sich verschiedene Perspektiven der Beobachtung zur Entwicklung Ihres Kindes.

Wir wünschen uns eine offene und vertrauensvolle Zusammenarbeit, die der Entwicklung der Kinder dienlich sein soll. Weiterhin arbeitet unsere Einrichtung zusammen mit Grundschule, Jugendamt, Kinderärzten und verschiedenen Therapeuten.

Unsere Kindertagesstätte liegt zentral und doch ruhig - abseits vom Verkehr - im Ortsteil Niederkalbach der Gemeinde Kalbach.

Die Kinder leben und spielen in drei altersgemischten Kitagruppen mit 20 Plätzen. Jede Gruppe wird von staatlich anerkanntem Fachpersonal betreut. Neben den drei Gruppenräumen mit jeweiligem Waschraum bietet sich ein kleiner Raum an, der auch als Ausweichmöglichkeit für Kleingruppenarbeit genutzt werden kann. Ein geräumiger Mehrzweckraum im Keller steht als Platz für Bewegungsstunden und als Traumstundenraum zur Verfügung. Auch Elternversammlungen finden dort statt.

In unmittelbarer Nachbarschaft steht das Bürgerhaus mit Mehrzweckhalle, die auch von uns genutzt werden kann. Das großzügige Außengelände mit verschiedenen Spielmöglichkeiten wird ganzjährig intensiv genutzt. Alte Bäume laden die Kinder zum Klettern ein und spenden im Sommer Schatten. Zwei große Sandplätze regen die Fantasie zum Buddeln und Bauen an. Schaukelmöglichkeiten und Federgerät unterstützen den Gleichgewichtssinn der Kinder. Auf der befestigten Terrasse können die Kinder mit verschiedenen Fahrzeugen fahren und ihre Geschicklichkeit testen.

**Unsere Devise lautet:
„Mindestens einmal am Tag sollen die Kinder draußen an der frischen Luft
gewesen
sein.“**

In unserer Kindertagesstätte arbeiten ausschließlich ausgebildete pädagogische Fachkräfte. Von dem kommunalen Träger werden die gesetzlichen Vorgaben für die personelle Belegung der Gruppen erfüllt. Der Personalschlüssel richtet sich nach dem Alter der angemeldeten Kinder, den gebuchten Betreuungszeiten, der Belegung der Gruppen in unserem Haus und der Integrationsarbeit.

Seit Oktober 1993 wird in unserer Kindertagesstätte die Mittagsversorgung und die Betreuung über die Mittagszeit angeboten.

Eltern haben die Möglichkeit, ihr Kind Monats- oder tageweise zum Mittagessen anzumelden. Kinder, die tageweise Mittag essen, sollten spätestens einen Tag vorher angemeldet werden.

Die Mittagsversorgung findet sehr großen Zuspruch. Das Mittagessen wird von einer ausgebildeten Hauswirtschafterin täglich frisch zubereitet. Hierbei müssen verschiedene Hygienevorschriften beachtet werden. Unsere Küche unterliegt der Hygieneverordnung für Gaststätten und Hotellerie und wird vom Landkreis überwacht. Regelmäßig finden verschiedene Kontrollen statt.

Öffnungszeiten:

Montag- Donnerstag

7:30 Uhr- 16:30 Uhr

Freitags:

7:30 Uhr- 15:00 Uhr

Falls Sie noch weitere Fragen haben können Sie sich gerne bei uns melden.

Die Kontaktdaten lauten:

Leitung: Herr Möller

Kinderland Niederkalbach

Kindertagesstätte

Schloßstr. 5

36148 Kalbach

Tel. 06655 8220

Mail: kita.niederkalbach@kalbach.de